

## RECOLECTAN 15 MIL ÁRBOLES NAVIDEÑOS

# El 33% de agua se desperdicia: GDF

Se realizará campaña de concientización para evitar el desperdicio del vital líquido, dice Martha Delgado

**MÓNICA ALCÁNTARA**

En el marco de la campaña "Árbol por Árbol, Tu Ciudad Reverdece", la secretaria del Medio Ambiente del Distrito Federal, Martha Delgado, informó que cerca del 33 por ciento del agua que llega a la Ciudad de México se desperdicia por fugas, por lo cual se implementará una campaña de concientización sobre el cuidado del vital líquido.

Durante el recorrido por las inmediaciones del Estadio Azteca, donde se instaló un módulo

### EN LETRAS CHIQUITAS

#### Recuperación

Hasta el momento se han juntado 15 mil de los 45 mil pinos que se tiene estimado recuperar, afirma la SMA-DF

de recolección de árboles de Navidad, especificó que propondrán la instalación de dispositivos ahorradores del vital líquido en lavabos y regaderas, así como cajas de 6 litros para los depósitos de los baños en las diversas

dependencias, las cuales iniciaron desde el año pasado.

Asimismo, agregó que la Dirección General del Sistema de Aguas continuará con el mantenimiento a la red de tuberías; "se busca que al final del sexenio el 100 por ciento de la red de agua potable se haya sustituido", indicó.

En relación con la campaña de recolección de árboles especificó que se han juntado 15 mil de los 45 mil pinos que se tiene estimado recuperar, por ello exhortó a los

capitalinos acudir hasta el 18 de enero a las explanadas de las 16 delegaciones y a las tiendas Wal Mart y Comercial Mexicana para entregar su árbol seco.

La recolección nos resulta benéfica para el medio ambiente, ya que de los árboles se generará compost para la conservación del

suelo y de esta manera se evita el incremento de índices contaminantes, agregó.

### SANCIONES

Por otra parte, recordó que las personas que tiren sus árboles navideños en vía pública pueden ser acreedoras a una sanción equivalente a 150 salarios mínimos y si se les sorprende arrojándolos en barrancas o áreas de valor ambiental, la multa será de mil salarios mínimos.

Finalmente, detalló que el GDF ultimarán detalles para dar inicio a la campaña que el GDF prepara para concientizar a los capitalinos sobre el uso correcto de los residuos sólidos.

Continúa en siguiente hoja



Fecha <b>12.01.2009</b>	Sección <b>Ciudad</b>	Página <b>11</b>
----------------------------	--------------------------	---------------------



Afirma el gobierno que la ciudadanía ha respondido